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リー財団＝ポール・ハリス・フェロー」と我々は認識
するようになって今日に至っております。現在は全世
界から何億という寄付金が集まり、そのお金で事業を
しております。
　世界で良いことをしようという目標のもとに、ロー
タリー会員が、人びとの健康状態を改善し、質の高い
教育を提供し、環境保護に取り組み、貧困をなくすこ
とを通じて、世界理解、親善、平和を達成できるよう
にするということです。
　ロータリー財団には、 6つの重要分野があります。
1．平和と紛争予防／紛争解決
2．疾病予防と治療
3．水と衛生
4．母子の健康
5．基本的教育と識字率向上（疾病、衛生、健康）
6．経済と地域社会の発展（貧困、飢餓⇒紛争）
　全世界に通じる分野でまんべんなく目的に向かって、
寄付を投資して世界平和を実現しようという考えが見
られます。
　補助金には、地区補助金、グローバル補助金、パッ
ケージグラント（ポリオ）の 3種類があります。地区
補助金は、大体30万円がクラブの事業に対して出され
ます。 1～ 2 年で事業が終了するということで、長期
ではありません。
　グローバル補助金は、海外の地区やクラブと共同で
行う事業に対して出されます。
　パッケージグラントは、他の団体が行っている慈善
事業、奉仕活動に対して補助金を出しています。有名
なのはポリオです。因に、ポリオは地区の最重点目標
になっています。 1 人3,000円を目標にしております
ので、よろしくお願いいたします。
　それぞれの補助金の下に、奨学金、職業研修チーム、
人道的プロジェクトの 3つのプログラムがあります。
　地区補助金も、この 3つのプログラムを通して行わ
れます。補助金の場合は地区の事情によって幅広く使
われることがあります。地区補助金は必ずしもクラブ
が行う事業とは限らず、他の事業に対しても出せるよ
うになっております。
　グローバル補助金は、金額的に300万円を超え、地
区補助金はおよそ30万円と思っていただけれはよいと
思います。
　これらの補助金の元になるのは、年次寄付、恒久基
金寄付、使徒指定寄付です。皆様に一番理解していた
だきたいのは年次基金（寄付）です。年次基金は 3年
後に全額事業に使われます。
　年次基金の運用は、例えば10,000円の寄付は、 3 年
間投資を行って、そのうちの50％が 3年後に国際財団
活動資金（ＷＦ）として財団の管理下に置かれ、残り
50％が地区財団活動資金（ＤＤＦ）として、地区の裁
量の下に使用されます。これをシェアシステムといい
ます。
　当クラブの場合は、周年記念事業や記念事業に使わ
れております。佐沼クラブの目標として 1 人150ドル
の寄付を掲げております。寄付は自主的にするもので
すので、ご理解の上よろしくお願いいたします。
－スライドを使用して詳しく説明がありましたが、
紙面の都合上、要旨のみとさせていただきました。

佐藤哲弥会員　熊谷敏明会員　及川幾雄会員

・バッチ授与（新入会員へ）
　　及川幾雄会員　秋山健会員

・新入会員のあいさつ
及川幾雄会員：㈲ヤマモト石油の及川幾雄でござい
ます。昭和39年の生まれで今月の21日で58歳にな
ります。街づくりのＮＰＯ法人を運営している関
係でかなりハードな毎日を過ごしております。皆
様の足を引っ張らないように、ご指導をいただき
ながらロータリーの活動に参加できればと思いま
す。よろしくお願いします。
秋山健会員：メルシーアキヤマ㈱の秋山健と申しま
す。昭和50年生まれです。この度ロータリークラ
ブに入会させていただきありがとうございます。
色々と教わることが多いかと思います。何卒ご指
導の程よろしくお願いいたします。

・ロータリー財団委員会（佐藤敬喜委員長）
　ロータリー財団のきっかけをつくった方は、1917年
当時の会長アーチ・Ｃ・クランフがアトランタ国際大
会で、「ロータリーが基金をつくり、全世界的な規模
で慈善、教育、その他社会奉仕の分野で、何かよいこ
とをしようではないか」と提案しました。その活動が
始まって財団の発展に繋がるきっかけとなったのは、
1947年 1 月27日にポール・ハリスがシカゴの自宅で亡
くなった時に70ヶ国以上、30万人以上のロータリアン
が死を悼みました。その時、国際ロータリーにある程
度の寄付がよせられ、その寄付を基にポール・ハリス
基金を設けて敬意を表わしました。それから「ロータ
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・本日の出席率　100％

・佐藤敬喜会員　今日は、ロータリー財団委員会の
フォーラムです。よろしくお願いいたします。

・飯塚仁哉会員　米谷出身 5人目の会員が誕生。其の
名はメルシーの秋山二世です。亡父は氏家会員と
同期で秋山健会員は父の代り会長になるまで頑
張って！

・佐藤幸一会員　ロータリー財団委員会フォーラム、
佐藤敬喜委員長大変ご苦労様です。頑張って下さ
い。

・江川元徳会員　武漢肺炎、感染者増加中、心配です。
皆さん気をつけて下さい。

・八谷郁夫会員　秋山健さんの入会を歓迎いたします。
お父さんのことを思い出しております。

・阿部泰彦会員　及川幾雄さん、秋山健さん、新入会
員を歓迎して。佐藤敬喜委員長のフォーラムお疲
れ様です。

・菅野幸一郎会員　地区大会にご参加の皆様、参加し
た甲斐がありましたね。ウクライナの女性の演奏
と歌最高でしたね。是非佐沼に呼びたいですね！

・菅原文之会員　新会員秋山君の入会を祝して！故茂
夫お父さんも喜んでいる事でしょう。頑張って下
さい。地区大会出席のメンバーの皆様大変ご苦労
様でした。伝統のバスの中の委員会は楽しい時間
でした。

・菅原慶一会員　佐藤敬喜委員長のロータリー財団
フォーラム、期待しています。

・小野寺伸浩会員　地区大会おつかれ様でした。秋山
健さんの入会、歓迎します。

・冨士原裕子会員　今月誕生日の会員の皆様おめでと
うございます。新入会員の秋山健さんを歓迎。

・及川富男会員　新入会員の秋山健さんを歓迎します。

今後よろしくお願いします。
・伊藤幸子会員　新会員の及川幾雄さんを大歓迎、よ
ろしくお願いします。11月お誕生の方々おめでと
うございます。昨日松島に行って来ました。紅葉
が今すごくきれいでした。

・二階堂恭子会員　442年ぶりの神秘、皆既月食、赤
みがかって神秘的に！新入会員を歓迎します。

・伊藤秀雄会員　秋山健さん、お父さまには大変お世
話になりました。これからも宜しくお願いします。

・村上正弘会員　朝晩大分寒くなってきました。皆様
ご自愛下さい。

・千葉吉男会員以下　本日のフォーラムに期待して。
佐竹孝行会員　遠藤光則会員　猪股育夫会員
佐々木源悦会員　高橋利光会員　布施孝尚会員
武川毅会員　岩渕栄市会員　佐藤早智子会員
大畑好司会員　佐藤哲弥会員　阿部康史会員
及川幾雄会員

　　　以上、ありがとうございました。

　先週は「文化の日」で休会となりましたが、地区大
会に参加いただいた会員の皆様、大変お疲れさまでし
た。久し振りの完全対面での大会でしたが、皆様ご存
知のとおり三役全員コロナと濃厚接触でお休みとさせ
ていただきます。誠に残念です。武川パスト会長よろ
しくお願いします。個人的には初コロナで症状的には
インフルエンザより軽い感じです。これでは軽症でう
ろつく人も多数出て、あっという間に感染多数となり
ますね。マスクなしでの15分程度の会話が感染の原因
と思っています。皆様も十分ご注意ください。

・ガバナー事務所より、ガバナー月信ｖｏｌ．5が届く
・石巻東ＲＣより、会報が届く
・「ザ・ロータリアン」誌が届く

会長要件 及川昭宏会長（会長要件代読  武川毅前会長）

幹事報告 大畑好司副幹事

フォーラム

誕 生 祝 （11月に誕生日を迎えられる会員）
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ニコニコボックス
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